





Agosto / 2016 Mossoró/RN

BOLETIM INFORMATIVO DA PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

Nº 005

Reitor José de Arimatea de Matos

Vice-Reitor Francisco Odolberto de Araújo

Pró-Reitora de Gestão de Pessoas Keliane de Oliveira Cavalcante

Pró-Reitor Adjunto de Gestão de Pessoas Mardem José Matos Herculano

Diretora de Administração de Pessoal Elainy Danielly Guedes Pereira

Diretora de Desenvolvimento de Pessoal Náglia Grazielli Jácome da Silveira Bezerra

Diretora de Atenção à Saúde do Servidor Mísia Teodósio da Silva

Equipe de Elaboração

Nayara Martina Freire D'hougo Aragonês Amaro da Silva Raíssa Maria Oliveira de Freitas Viviane Emanuele Barbosa Dantas Wyklify Jhonson Fernandes de Souza

Av. Francisco Mota, 572, Costa e Silva. Mossoró/RN | CEP: 59625-900. Fone: (84) 3317-8203 | E-mail: progepe@ufersa.edu.br | www.ufersa.edu.br

SUMÁRIO

1.	PROVIMENTO / VACÂNCIA	3
	APOSENTADORIA	3
	NOMEAÇÃO	3
	FALECIMENTO	3
	CONTRATO POR TEMPO DETERMINADO	4
	TORNAR SEM EFEITO	
2.	MOVIMENTAÇÃO	6
	REDISTRIBUIÇÃO	6
	REMOÇÃO	6
3.	DESENVOLVIMENTO	7
	ACELERAÇÃO DA PROMOÇÃO	7
	INCENTIVO À QUALIFICAÇÃO	8
	PROGRESSÃO FUNCIONAL	. 10
4.	CONCESSÕES/VANTAGENS	. 25
	FÉRIAS	. 25
	PENSÃO	
	AUXÍLIO MORADIA	. 34
	DESIGNAÇÃO E DISPENSA DE FUNÇÃO	. 34
	PERICULOSIDADE/INSALUBRIDADE	
5.	LICENÇAS/AFASTAMENTOS	. 52
	LICENÇA PARA TRATAMENTO DE SAÚDE/ACOMPANHAMENTO	. 52
	LICENÇA GESTANTE	. 54
	AFASTAMENTO	. 54
6.	PENALIDADES/DISTINÇÕES	. 57
	DEMISSÃO	. 57
	OUTROS	57

APOSENTADORIA

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0306/2016 Conceder aposentadoria por invalidez, a Antônio Raimundo da Costa, matrícula SIAPE Nº 0396091, ocupante do cargo efetivo de Auxiliar em Administração, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação 3 e Padrão de Vencimento 16. do Ouadro Permanente desta Universidade, com fundamento art. 40, § 1°, I, da Constituição Federal, com redação data pela Emenda Constitucional nº. 41/03, e art. 186, inciso I, § 1° e 3° da Lei 8.112/90, de 11/12/90, observado a EC n°. 070/2012, e ainda conforme Laudo Médico Pericial N° 0.076.843/2016. emitido por junta médica oficial, com proventos integrais, acrescido adicional por tempo de serviço a 21 (vinte e um) anuênios, calculado sobre o vencimento básico. Art. 2º Declarar vago o respectivo cargo. Art. 3º Este ato entra em vigor na data da sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições

conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23091.004541/2016-09, **RESOLVE:** 0326/2016 - Conceder aposentadoria voluntária, com paridade nos termos do art. 40 da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 3º da Emenda Constitucional 47/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, à Servidora Maria Luzia Nogueira, matrícula SIAPE nº 0396283, ocupante do cargo Contínuo, Nível de Classificação "C", Nível de Capacitação 4, Padrão do Vencimento 16, do Quadro Permanente desta Universidade, com proventos integrais, acrescido do adicional por tempo de servico a 12 (doze) anuênios. calculado sobre o vencimento básico. **Art.** 2º Declarar vago o respectivo cargo. Art. 3º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

FALECIMENTO

NOMEAÇÃO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, RESOLVE: 0331/2016 -Nomear, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, com lotação no Campus de Angicos, nos termos do art. 9°, inciso I, da Lei n° 8.112/90, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, Osvaldo Nogueira de Sousa Neto, classificado em 1º lugar, no Concurso Público de Provas e Títulos, homologado pelo Edital nº 23/2016, de 12/05/2016, publicado no Diário Oficial da União de 13/05/2016, para exercer o cargo de Professor de Superior, Magistério Classe Denominação conforme o § 2º do art. 1º da Lei nº 12.772/2012, alterado pela Lei n° 12.863/2013, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, em decorrente da vacância em virtude de outro cargo público posse em inacumulável de Hidelbrando Farkat Diógenes, através da Portaria UFERSA/GAB n^{o} 654/2015, 13/11/2015, publicada no D.O.U. de 17/11/2015, código da vaga nº 0873642. **Art.** 2° A posse do servidor ora nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no D.O.U.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 31 de maio de 2016

Reitor \mathbf{O} da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0374/2016 - Nomear, a partir de 18 de junho de 2016, o

servidor docente José Torres Filho, Matrícula SIAPE nº 396315, para exercer a função de Chefe do Departamento de Ciências Vegetais, código CD-03. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

CONTRATO POR TEMPO **DETERMINADO**

TORNAR SEM EFEITO

PORTARIA UFERSA/GAB, de 17 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista o que consta do processo nº 23091.004365/2016-08, **RESOLVE: 0338/2016** - Declarar, a partir de 17 de 2016, a vacância maio de cargo de Assistente em Administração, do Quadro da UFERSA, ocupado pelo servidor Francisco João de Deus de Carvalho. Matrícula SIAPE 2037929, em decorrência de posse em outro cargo público inacumulável, nos termos do Artigo VIII, da Lei 8.112/90. **Art. 2º** Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 18 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista o que consta do processo nº 23091.004869/2016-77. **RESOLVE:** **0340/2016** - Declarar, a partir de 17 de maio de 2016, a vacância cargo de Professor do Magistério Superior, do Quadro da UFERSA, ocupado pelo servidor Élvis Neris de Medeiros, Matrícula **SIAPE** 1111041, em decorrência de posse em outro cargo público inacumulável, nos termos do Artigo VIII, da Lei 8.112/90. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de maio de 2016

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista o que consta do processo n° 23091.004947/2016-08, RESOLVE: 0350/2016 - Declarar, a partir de 20 de maio 2016, a vacância de cargo de Professor do Magistério Superior, do Quadro da UFERSA, ocupado pelo servidor Marcilio Luís Viana Correia. Matrícula SIAPE nº 1049235, em decorrência de posse em outro cargo público inacumulável, nos do termos Artigo VIII, da Lei 8.112/90. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

2. MOVIMENTAÇÃO

REDISTRIBUIÇÃO

REMOÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 13 de maio de 2016

O Pró-Reitor de Gestão de Pessoas Exercício em da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 326/2014, de 28 de março de 2014, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de **RESOLVE:** novembro 2014. **0248/2016** - Remover, a partir de 16 de maio de 2016, a servidora técnicoadministrativa Andrea Mariana de Goes Martins, Matrícula SIAPE nº 2033529, ocupante do cargo Secretário Executivo, do Câmpus de Caraúbas para o Campus de Mossoró, nos termos da alínea "c", Inciso III, Parágrafo Único, Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. Art. 2º Lotar a servidora na Pró-Reitoria Graduação de PROGRAD. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 17 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria

UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 0253/2016 2014, técnico-Remover a servidora administrativa Lúcia Maria de Sousa, Matrícula SIAPE nº 1456141, ocupante do cargo de Assistente Social, do Centro de Referência em Direitos Humanos para a Pró-Reitoria de Assuntos Comunitários, nos termos do Inciso II, Parágrafo Único, Art. 36 da Lei nº 8.112/1990. Art. 2º Lotar a servidora na Pró-Reitoria de Assuntos Comunitários. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

3. DESENVOLVIMENTO

ACELERAÇÃO DA PROMOÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0206/2016 - Conceder promoção ao servidor docente Genilson Fernandes de Oueiroz, Matrícula SIAPE nº 1562320, do nível 04 da Classe C -Professor Adjunto para o nível 01 da Classe D - Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 11 de Março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE N.º 0257/2016, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, RESOLVE: Art. 1º Conceder promoção ao servidor docente Ricardo Antônio Faustino da Silva Braz, Matrícula SIAPE nº 1714448, do nível 02 da Classe B - Professor Assistente para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 21 de Março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 2014, 0265/2016 Conceder promoção à servidora docente Ana Maria Bezerra Lucas. Matrícula SIAPE nº 1941856, do nível 02 da Classe B - Professor Assistente para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto. **Art. 2º** Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 08 de Maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 2014, 0267/2016 Conceder aceleração da promoção ao servidor docente Cid Ivan da Costa Carvalho. Matrícula SIAPE 1803028, do nível 02 da Classe B -Professor Assistente para o nível 01 da Classe C - Professor Adjunto, em virtude da obtenção do título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 13 de Maio de 2016.

INCENTIVO A QUALIFICAÇÃO

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0207/2016 Conceder servidor técnicoao administrativo Rogério Cavalcante Regis, Matrícula SIAPE 2300057, o Incentivo à Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 25% (vinte e cinco) por cento, pela obtenção do "Tecnólogo título de Eletromecânica", com vigência a partir de 06 de Abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 06 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante **Portaria** UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0229/2016 Conceder ao servidor técnicoadministrativo Herciane Araújo de

Melo, Matrícula SIAPE n° 2115783, o Incentivo à Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 30% (trinta) por cento, pela obtenção do título de "Especialista em Direito Administrativo", com vigência a partir de 25 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 25 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, RESOLVE: **0230/2016** Conceder ao servidor técnicoadministrativo **Elvs** Gardênia Freitas Lopes, Matrícula SIAPE nº 2267682, o Incentivo à Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 30% (trinta) por cento, pela obtenção título "Especialista Educação à Distância", com vigência a partir de 27 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 27 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0231/2016 Conceder ao servidor técnicoadministrativo Marcello Anderson Padre Azevedo. Matrícula SIAPE nº 1959911, o Incentivo à Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 30% (trinta) por cento, pela obtenção "Especialista título do Engenharia Ambiental", com vigência a partir de 27 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 27 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na **Portaria** UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 2014. 0233/2016 Conceder servidora técnicoa administrativa Luana dos **Santos SIAPE** n° Nogueira, Matrícula 2303206, o Incentivo à Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 30% (trinta) por cento, pela obtenção do título de "Especialista em Gestão de Pessoas", com vigência a partir de 06 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 06 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de 2014, **RESOLVE:** 0237/2016 Conceder servidor técnicoao administrativo **Tiago** Lima de Matrícula **SIAPE** n° Figueiredo. 2022096, o Incentivo à Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 25% (vinte e cinco) por cento, pela obtenção do título de "Tecnólogo em Automação Industrial", com vigência a partir de 06 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 06 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de 0242/2016 **RESOLVE:** 2014. Conceder servidor técnicoadministrativo Roberto Carvalho de Oliveira Freitas Filho. Matrícula SIAPE 1159131. O Incentivo Qualificação Profissional, no percentual equivalente a 30% (trinta) por cento, pela obtenção do título de "Especiaslista em Gestão Pública",

com vigência a partir de 06 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 06 de maio de 2016.

PROGRESSÃO FUNCIONAL

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** - Conceder progressão 0205/2016 funcional ao servidor docente David Custódio de Sena, Matrícula SIAPE nº 1806335, para o nível 02 da Classe B -Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 23 de Fevereiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0204/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Arthur Gomes Dantas de Araújo, Matrícula SIAPE nº 1859693, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 10 de Março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 0203/2016 2014, Conceder progressão funcional servidor docente Ivan Mezzomo, Matrícula SIAPE nº 1752076, para o nível 02 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 07 de Fevereiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0202/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Alan Cauê de Holanda, Matrícula SIAPE nº 1633911, para o nível 03 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 23 de Março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 28 de Abril de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria 1.491/2014. de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0199/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível servidor III ao técnicoadministrativo, Aldovar de Melo Freire Filho, Matrícula SIAPE n° 1664060, com vigência a partir do dia 12 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos serão válidos a partir de 12 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB na Portaria 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0208/2016 Conceder Progressão Mérito por servidor Profissional ao técnicoadministrativo José Rosado da Costa Sobrinho, Matrícula SIAPE nº 396203, progressão do Nível 15 para o Nível 16, com vigência a partir de 05 de março de 2013, tendo em vista o resultado favorável apresentado na avaliação de desempenho. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 05 de março de 2013.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 2014. 0209/2016 Conceder **Progressão** por Mérito **Profissional** servidora técnicoa administrativa Mônica Rafaela de Almeida, matrícula SIAPE nº 1776504, progressão do Nível 04 para o Nível 05, com vigência a partir de 30 de março de 2016, tendo em vista o resultado favorável apresentado na avaliação de desempenho. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 30 de março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB n° na Portaria 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. RESOLVE:0210/2016- Conceder Progressão por Mérito Profissional padrão de vencimento para imediatamente subsequente, tendo em vista o resultado favorável apresentado de desempenho, na avaliação servidores técnico-administrativos

relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência: Cristiano Morais da Silva, matrícula SIAPE nº 2171243, progressão do Nível 01 para o Nível 02 com vigência a partir de 15 de abril de 2016; Marília de Lima Pinheiro Gadelha, matrícula SIAPE nº 1895233, progressão do Nível 03 para o Nível 04 com vigência a partir de 19 de abril de 2016; Valeska Daliana de Souza Moura, matrícula SIAPE nº 2171341, progressão do Nível 01 para o Nível 02 com vigência a partir de 20 de abril de 2016; Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0211/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível Ш ao servidor técnicoadministrativo. Aldovar de Melo Freire Filho. Matrícula SIAPE 1664060, com vigência a partir do dia 21 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos serão válidos a partir de 12 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0212/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível **D II** para o Nível Ш servidora técnicoà administrativa. Íria Lúcia Duarte Pinheiro, Matrícula SIAPE 2022250, com vigência a partir do dia 04 de junho de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos serão válidos a partir de 04 de junho de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0213/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível **D II** para o Nível D Ш ao servidor técnicoadministrativo, Rafael da Silva **Araújo**, Matrícula SIAPE 2027698, com vigência a partir do dia 20 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos

serão válidos a partir de 20 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0214/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível **D II** para o Nível servidora técnicoadministrativa. Ana Cecília Barbosa Pordeus, Matrícula SIAPE 2025300, com vigência a partir do dia 15 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos serão válidos a partir de 15 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB na Portaria 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0215/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível **D** I para o Nível D II à servidora técnico-administrativa, Janaína Costa do **Nascimento** Bezerra, Matrícula SIAPE 2167434.

com vigência a partir do dia 27 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 27 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 2014. 0216/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Paulo Henrique Araújo Bezerra, Matrícula SIAPE nº 1859840, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 26 de janeiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na n° 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0217/2016 Conceder progressão funcional servidor docente Walber Medeiros Lima, Matrícula SIAPE nº 1647966, para o nível 02 da Classe B - Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 07 de dezembro de 2015.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 0218/2016 2014, Conceder progressão funcional ao docente Bruno servidor **Rodrigo** Simão, Matrícula SIAPE nº 2773653, para o nível 02 da Classe B - Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 07 de março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB na Portaria 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0219/2016 Conceder progressão funcional à servidora docente Cristiane de Mesquita Tabosa Saraiva, Matrícula SIAPE nº 1992085, para o nível 02 da Classe B – Professor Assistente. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 23 de fevereiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de 2014, **RESOLVE:** 0220/2016 Conceder progressão funcional servidor docente Dorgival Albertino da Silva Júnior, Matrícula SIAPE nº 2115859, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 24 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0221/2016 Conceder progressão funcional servidor docente Matheus da Silva Menezes, Matrícula SIAPE nº 1702873, para o nível 02 da Classe C – Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 21 de março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB n°

1.491/2014, de 17 de novembro de **RESOLVE:** 2014, 0222/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Wildoberto Batista Gurgel, Matrícula SIAPE nº 1285275, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 01 de fevereiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 2014. 0223/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Alexandro Iris Leite, Matrícula SIAPE nº 2305283, para o nível 03 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 01 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE N.º 0224/2016, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, RESOLVE: Art. 1º Conceder progressão funcional ao servidor docente Gustavo de Oliveira Gurgel Reboucas, Matrícula SIAPE 1750267, para o nível 04 da Classe C – Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 09 de março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, RESOLVE:0225/2016 - Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível D III a técnico-administrativa servidora Danvelle **Terciane** Medeiros, Matrícula SIAPE nº 1782827, com vigência a partir do dia 07 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0226/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível E II para o Nível E III a servidora técnico-administrativa Gilberliane Mayara Andrade Melo, Matrícula SIAPE nº 2022037, com vigência a partir do dia 07 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, RESOLVE: **0227/2016**- Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível E III para o Nível E IV a servidora técnico-administrativa Marília de Lima Pinheiro Gadelha Melo, Matrícula SIAPE n° 1895233, com vigência a partir do dia 19 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 19 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, RESOLVE: **0228/2016-**Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível E I para o Nível E II a servidora técnico-administrativa Renata Albuquerque de Carvalho, Matrícula SIAPE n° 1939645, com vigência a partir do dia 02 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 02 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 0232/2016 2014. Conceder funcional progressão servidora docente Mônica Rodrigues de Oliveira, Matrícula SIAPE nº 1734120, para o nível 02 da Classe C -Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 14 de março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante n° Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0234/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível D III a servidora técnico-administrativa Danielly Mendes Pereira, Matrícula SIAPE n° 2015068, com vigência a partir do dia 06 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 06 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 2014. 0235/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível D III ao servidor técnico-administrativo Francisco Helder Alves Praxedes **Júnior**, Matrícula SIAPE n° 2026753, com vigência a partir do dia 15 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação, com efeitos a partir de 15 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na **Portaria** UFERSA/GAB n° 1.491/2014. de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0236/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível D III ao servidor técnico-administrativo Márdem José Matos Herculano, Matrícula SIAPE nº 396199, com vigência a partir do dia 06 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 06 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 09 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB n° Portaria 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. RESOLVE: **0238/2016** - Tornar efeito **Portaria** sem a UFERSA/PROGEPE n.º 0195/2016, de 19 de abril de 2016. rt. 2° Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D I para o Nível D II ao técnico-administrativo Cristiano Morais da Silva, Matrícula SIAPE n° 2171243, com vigência a partir do dia 15 de abril de 2016. Art. 3° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 15 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, **RESOLVE:** 0239/2016 Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D I para o Nível D II à servidora técnico-administrativa, Valeska Daliana de Souza Moura, Matrícula SIAPE n° 2171341, com vigência a partir do dia 20 de abril de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 20 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria n° na 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0243/2016 Conceder progressão funcional servidora docente Katiene Rosv Santos do Nascimento, Matrícula SIAPE nº 2082728, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 21 de janeiro de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE. de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na

1.491/2014, de 17 de novembro de **RESOLVE:** 2014, 0244/2016 Conceder progressão funcional servidora docente Marilia Cavalcanti Santiago, Matrícula SIAPE nº 1071911, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 24 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria na 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0245/2016 Conceder progressão funcional servidora docente Elaine Cristina Forte Ferreira, Matrícula SIAPE nº 2086760, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 21 de março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de novembro de **RESOLVE:** 0246/2016 2014. Conceder progressão funcional servidora docente Tasia Moura Cardoso do Vale, Matrícula SIAPE nº 1553583, para o nível 02 da Classe B -Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 17 de dezembro de 2015.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de novembro de 2014, RESOLVE:0247/2016 - Conceder Progressão por Mérito Profissional padrão de vencimento para imediatamente subsequente, tendo em vista o resultado favorável apresentado na avaliação de desempenho, aos servidores técnico-administrativos relacionados a seguir, observando-se as respectivas datas de vigência: Ana Cecília Barbosa Pordeus, matrícula SIAPE nº 2025300, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 15 de maio de 2016: Cleide Rodrigues de Souza, matrícula SIAPE nº 2022641, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 06 de maio de 2016; Daniele Belmont SIAPE de Farias. matrícula 2024216, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 13 de maio de 2016; Danyelle Terciane SIAPE Medeiros. matrícula 1782827, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 07 de 2016; **Diego Henrique** maio Bandeira Bezerra, matrícula SIAPE nº 1688876, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 07 de maio de 2016; Gilberliane Mayara Andrade Melo, matrícula SIAPE nº 2022037, progressão do Nível 02 para o

Nível 03 com vigência a partir de 07 de maio de 2016; Higo da Silva Lima, **SIAPE** n° matrícula 2021876. progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 06 de maio de 2016; Iria Lúcia Duarte Pinheiro, matrícula **SIAPE** no 2022250. progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 09 de maio de 2016; Jusenildo Ferreira da Silva, matrícula SIAPE no 2025452. progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 15 de maio de Kaliane Beserra 2016; Dantas, matrícula **SIAPE** n° 2022440, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 07 de maio de Leia Mara 2016: de Menezes. matrícula no SIAPE 2639739, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 07 de maio de 2016; Miciel Brito de Melo Filho. no matrícula SIAPE 2022196. progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 08 de maio de 2016; Oskarine das Chagas Oliveira, no matrícula **SIAPE** 2021964. progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 07 de maio de 2016; Rebeka Maria de Carvalho Santos, matrícula SIAPE nº 2025095, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 13 de maio de 2016; Suzana Paula de Oliveira Pereira, matrícula SIAPE nº 1661998, progressão do Nível 05 para o Nível 06 com vigência a partir de 03 de maio de 2016; Tiago de Lima Figueiredo, n° matrícula **SIAPE** 2022096, progressão do Nível 02 para o Nível 03 com vigência a partir de 06 de maio de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor nas respectivas datas de vigência.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 13 de maio de 2016

O Pró-Reitor de Gestão Pessoas de em Exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 326/2014, de 28 de março de 2014, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014, **RESOLVE:** 0249/2016 - Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D II para o Nível D III ao servidor técnicoadministrativo Miciel Brito de Melo Filho. Matrícula SIAPE n° 2022196. com vigência a partir do dia 10 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 10 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 13 de maio de 2016

O Pró-Reitor de Gestão Pessoas Exercício de em Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 326/2014, de 28 de março de 2014, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0251/2016 - Conceder Progressão por Capacitação Profissional do Nível D I para o Nível D II ao servidor técnicoadministrativo Pedro Neri Bandeira de Souza. Matrícula SIAPE n° 2648081. ocupante do cargo Técnico Laboratório-Área, com vigência a partir do dia 02 de maio de 2016. Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua publicação e seus efeitos retroagem a 02 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 17 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014. de 17 de Novembro de 2014. RESOLVE: N.º 0254/2016 -Retificar o artigo 1° da Portaria UFERSA/PROGEPE n° 211/2016, de 09 de Maio de 2016, que trata da Progressão por Capacitação Profissional tecnico-administrativo servidor Aldovar de Melo Freire Filho. Matrícula SIAPE 1664060, onde se lê: "com vigência a partir do dia 21 de Maio de 2016", leia-se: "com vigência a partir do dia 12 de Abril de 2016". Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB **Portaria** n° na 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0255/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Luiz Ferreira da

Silva Filho, Matrícula SIAPE nº 2056469, para o nível 02 da Classe A. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 08 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 2014. 0256/2016 Conceder progressão funcional servidora docente Andrezza Cristina da Silva Barros Souza, Matrícula SIAPE nº 1345002, para o nível 02 da Classe B - Professor Assistente. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 31 de Março de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0258/2016 Conceder progressão funcional ao servidor docente Francisco de Assis Pereira Vasconcelos de Arruda, Matrícula SIAPE nº 1817174, para o nível 02 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 14 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0259/2016 progressão Conceder funcional ao servidor docente Silvio Roberto Fernandes de Araujo, Matrícula SIAPE nº 1566120, para o nível 03 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 11 de Maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria 1.491/2014. de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 0260/2016 2014. Conceder progressão funcional servidor docente Marcos Evandro Cintra, Matrícula SIAPE nº 1936952, para o nível 03 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 16 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05

de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB na Portaria 1.491/2014. de 17 de Novembro de RESOLVE:0261/2016 2014. Conceder, a partir de 31 de Maio de 2016, progressão funcional à servidora docente Marcicleide Lima do Espirito Santo, Matrícula SIAPE nº 1452013, para o nível 04 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, **RESOLVE:** 0262/2016 Conceder funcional progressão servidora docente Marinalva Oliveira Freitas, Matrícula SIAPE nº 1166430, do nível 04 da Classe C - Professor Adjunto para o nível 01 da Classe D -Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 07 de Dezembro de 2015.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB n° na 1.491/2014. de 17 de **N**ovembro de 2014. **RESOLVE:** 0263/2016

Conceder progressão funcional servidor docente Moacir Franco de Oliveira, Matrícula SIAPE nº 2206331, para o nível 03 da Classe D - Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 01 de Maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria 1.491/2014, de 17 de Novembro de **RESOLVE:** 2014. 0264/2016 Conceder progressão funcional servidor docente Fábio Henrique Tavares de Oliveira, Matrícula SIAPE nº 1447952, para o nível 03 da Classe D - Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 12 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 19 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de Novembro de RESOLVE: 0266/2016 2014. Conceder progressão funcional servidor docente Alex Martins Varela **Arruda.** Matrícula SIAPE nº 1506673, para o nível 02 da Classe D -Professor Associado. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 13 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0201/2016 - Conceder ao servidor docente Leandro Carlos de Souza, matrícula SIAPE nº 2140339, Retribuição por Titulação correspondente ao título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 12 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 02 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de 2014. **RESOLVE:** Novembro de 0200/2016 - Conceder ao servidor docente Leiva Casemiro Oliveira. matrícula SIAPE nº 2073862, Retribuição por Titulação correspondente ao título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 08 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 13 de maio de 2016

O Pró-Reitor de Gestão Pessoas Exercício de em Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições

conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 326/2014, de 28 de março de 2014, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de novembro de 2014. **RESOLVE:** 0250/2016 - Conceder à servidora docente Isabelle Yruska de Lucena Gomes Braga, Matrícula SIAPE nº 1865679, a Retribuição por Titulação correspondente ao título de Doutor. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 09 dezembro de 2015.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 25 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014. **RESOLVE:** 0270/2016 Conceder progressão funcional servidor docente Antônio de Pádua de Miranda Henriques, Matrícula SIAPE nº 1330146, para o nível 03 da Classe C - Professor Adjunto. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 11 de Abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 31 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB na Portaria n°

1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, RESOLVE:0271/2016 - Conceder licença para Capacitação Profissional ao técnico-administrativo servidor Aldemário Alves da Silva, Matrícula SIAPE nº 1637528, lotado na Biblioteca Central "Orlando Teixeira", no período de 01 de junho a 31 de agosto de 2016, nos termos do art. 87 da Lei nº 8.112/1990, publicada no Diário Oficial da União, de 12/12/1990. Art. 2° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 16 de Maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de Dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante na Portaria UFERSA/GAB n° 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014,RESOLVE:

0252/2016 - Tornar sem efeito a UFERSA/PROGEPE Portaria 199/2016, de 28 de Abril de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

Art. 2° Este ato entra em vigor na data da sua pub

4. CONCESSÕES E VANTAGENS

FÉRIAS

Matricula: 2117422

Nome: ADAMS MORAIS ALVES

Exercício: 2015

Início Aquis: 24/04/2014 Término Aquis: 23/04/2015

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 30/05/2016 Término: 13/06/2016

Matricula: 1849639

Nome: AMANDA GABRIELLY

REGIS DE FREITAS

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 11/05/2016 Término: 20/05/2016

Matricula: 1959757

Nome: JAKSON DIEGO GOMES

FARIAS

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 1751067

Nome: ERIK NEGREIROS

BARBOSA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período: 2 Dias: 15

Início: 25/04/2016 Término: 09/05/2016

Matricula: 1664060

Nome: ALDOVAR DE MELO

FREIRE FILHO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período: 1 Dias: 10

Início: 23/05/2016 Término: 01/06/2016

Matricula: 1856037

Nome: AROLDO INACIO DE

ARAUJO

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias: 30 Período: 3 Dias:10

Início: 17/05/2016 Término: 26/05/2016 Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período: 1 Dias: 15

Início: 27/05/2016 Término: 10/06/2016

Matricula: 2039361

Nome: FABRICIA DANTAS DE

SOUZA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período: 1 Dias: 10

Início: 22/04/2016

Término: 01/05/2016

Matricula: 1824162

Nome: FRANCISCO CESAR DE

SOUZA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:8

Início: 02/05/2016 Término: 09/05/2016

Matricula: 2027780

Nome: PABLO RICHELL DE

OLIVEIRA DIAS

Exercício: 2015

Início Aguis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:3 Dias:10

Início: 26/04/2016 Término: 05/05/2016

Matricula: 2027698

Nome: RAFAEL DA SILVA

ARAUJO Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 1729115

Nome: **ROSINEIDE TERTULINO DE MEDEIROS GUILHERME**

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016 Matricula: 1915790

Nome: ANA PAULA FERREIRA

RAMOS

Exercício: 2015

Início Aquis: 24/04/2014 Término Aquis: 23/04/2015

Dias:45 Período:1 Dias:45

Início: 09/05/2016 Término: 22/06/2016

Matricula: 1887410

Nome: ANDRESSA PAMELLA DE

SENA SILVA Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período:1 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 2128942

Nome: ANNE KAROLINE SILVA

FELIX

Exercício: 2015

Início Aquis: 27/05/2014 Término Aquis: 26/05/2015

Dias:30 Período: 3 Dias: 10

Início: 23/05/2016 Término: 01/06/2016

Matricula: 2036387

Nome: **DALVANIRA BRITO**

RODRIGUES

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período: 3 Dias: 10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 2117797

Nome: FRANCWENIA EVARISTO **DE SOUZA LIMA**

Exercício: 2015

Início Aquis: 05/05/2014 Término Aquis: 04/05/2015

Dias:30 Período:2 Dias:15

Início: 02/05/2016 Término: 16/05/2016 Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 17/05/2016 Término: 26/05/2016

Matricula: 2118079

Nome: **GIBRAN ARAUJO DE**

CASTRO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 09/05/2016 Término: 18/05/2016

Matricula: 2135362

Nome: **JESSICA GIRLAINE GUIMARAES LEAL**

Exercício: 2015

Início Aquis: 26/06/2014 Término Aquis: 25/06/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 1961309

Nome: KALINE MARIA MACHADO FERREIRA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30

Período: 1 Dias: 30

Início: 25/04/2016 Término: 24/05/2016

Matricula: 2117168

Nome: MARIA DEUZILENE OLIVEIRA DO NASCIMENTO

MEDEIROS Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:30

Início: 04/05/2016 Término: 02/06/2016

Matricula: 2125412

Nome: RANNAH MUNAY DANTAS

DA SILVEIRA Exercício: 2015

Início Aquis: 27/05/2014 Término Aquis: 26/05/2015

Dias:30 Período: 3 Dias:10

Início: 01/05/2016 Término: 10/05/2016

Matricula: 2036044

Nome: SAMIR ADSON FERREIRA

DE SENA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 2118167

Nome: WASHINGTON TEIXEIRA

DA SILVA

Exercício: 2015

Início Aquis: 05/05/2014 Término Aquis: 04/05/2015

Dias:30 Período:2 Dias:13

Início: 30/05/2016 Término: 11/06/2016

Matricula: 2177426

Nome: ANA RAQUEL NUNES RODRIGUES DE AZEVEDO

Exercício: 2015

Início Aquis: 05/11/2014 Término Aquis: 04/11/2015

Dias:30 Período:1 Dias:30

Início: 14/04/2016 Término: 13/05/2016

Matricula: 2228721

Nome: **DAVID MENSON BEZERRA**

RIBEIRO

Exercício: 2016

Início Aquis: 25/05/2015 Término Aquis: 24/05/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 2040768

Nome: RHUANA DENIZIANE HORTENCIA DE LIMA E SILVA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 2039539

Nome: VANESSA VELEZ DOS

SANTOS

Exercício: 2016

Início Aguis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:3 Dias:10

Início: 23/05/2016

Término: 01/06/2016

Matricula: 2025452

Nome: JUSENILDO FERREIRA

DA SILVA Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 2884800

Nome: KLEBER FORMIGA

MIRANDA Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:45 Período:1 Dias:45

Início: 01/04/2016 Término: 15/05/2016

Matricula: 1857495

Nome: **FERNANDA ALVES**

RIBEIRO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:45 Período:1 Dias:45

Início: 11/04/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 1765010

Nome: JOÃO PAULO MATOS

XAVIER

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:45 Período:2 Dias:20

Início: 09/05/2016 Término: 28/05/2016 Matricula: 1703878

Nome: LUIZ DJALMA DIAS

FILHO

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 1514311 Nome: **EMANUELLE** FONTENELE RABELO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:45 Período: 1 Dias:25

Início: 01/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 2115758

Nome: HEVILLA SEFORA **DANTAS DOS SANTOS**

Exercício:2015

Início Aquis: 24/04/2014 Término Aquis: 23/04/2015

Dias:30 Período:2 Dias:19

Início: 02/05/2016 Término: 20/05/2016

Matricula: 1506724

LUIZ AUGUSTO VIEIRA Nome:

CORDEIRO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:45 Período: 2 Dias:15

Início: 02/05/2016 Término: 16/05/2016

Período: 3 Dias:15

Início: 17/05/2016

Término: 31/05/2016

Matricula: 1887741

MANOEL MEDEIROS DE Nome:

LIMA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 27/05/2016 Término: 05/06/2016

Matricula: 1763913

Nome: JANAINA SALUSTIO DA

SILVA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:45 Período:1 Dias:45

Início: 28/03/2016 Término: 11/05/2016

Matricula: 1958851

Nome: **ELAINY DANIELLE**

GUEDES PEREIRA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:2 Dias:6

Início: 04/05/2016 Término: 09/05/2016

Matricula: 1688876

Nome: **DIEGO HENRIQUE**

BANDEIRA BEZERRA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016 Matricula: 1888635

Nome: RANNIERY OLIVEIRA

DANTAS DE MOURA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:30

Início: 13/04/2016 Término: 12/05/2016

Matricula: 1911824

Nome: **PEDRO HENRIQUE**

ALVES BARRETO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 1895258

Nome: KADJA KALLYNE COSTA

BARBOSA Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 395998

Nome: JOANA D ARC VERAS DE

AQUINO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:1

Início: 16/05/2016 Término: 16/05/2016

Matricula: 396234

Nome: LUCIANO GALDINO DE

AQUINO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:3 Dias:8

Início: 09/05/2016 Término: 16/05/2016

Matricula: 2375217

Nome: **KLIVIO LORENO RAULINO TOMAZ**

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 1959932

Nome: **TIAGO DE ARAUJO**

CHACON

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:15

Início: 30/05/2016 Término: 13/06/2016

Matricula: 1668585

Nome: RAFAELA CRISTINA

ALVES DE FREITAS

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 2115783

Nome: **HERCIANE ARAUJO DE**

MELO

Exercício: 2015

Início Aquis: 24/04/2014 Término Aquis: 23/04/2015

Dias:30 Período:5 Dias:9

Início: 30/05/2016 Término: 07/06/2016

Matricula: 1641928

Nome: **ELISANGELA ANDRE DE**

OLIVEIRA CHAVES

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:12

Início: 09/05/2016 Término: 20/05/2016

Matricula: 1670609

Nome: **FELIPE DE AZEVEDO**

SILVA RIBEIRO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:45 Período:1 Dias:10

Início: 04/05/2016 Término: 13/05/2016

Matricula: 2039666

Nome: **DHOUGO ARAGONES**

AMARO DA SILVA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 04/05/2016 Término: 13/05/2016

Matricula: 6396396

Nome: FRANCISCA ALMAIZA FERNANDES DE CARVALHO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016

Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:2 Dias:14

Início: 09/05/2016 Término: 22/05/2016

Matricula: 1958703

Nome: NAYARA MARTINA

FREIRE

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:2

Início: 24/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 2015068

Nome: **DANIELLY MENDES**

PEREIRA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período: 1 Dias:30

Início: 24/05/2016 Término: 22/06/2016

Matricula: 1639283

Nome: JANINI APARECIDA DIAS

NUNES

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período: 1 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 2740697

Nome: JOAO BATISTA DE

OLIVEIRA JUNIOR

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30

Período:2 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 4671110

Nome: ALEXSANDRA MEIRA DE VASCONCELOS OLIVEIRA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 3739822

Nome: NAELDSON EXPEDITO

ALVES DA SILVA

Exercício: 2016

Início Aguis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 27/05/2016 Término: 05/06/2016

Matricula: 336632

Nome: **JOSE DE ARIMATEA DE**

MATOS

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 45 Período: 3 Dias: 8

Início: 09/05/2016 Término: 16/05/2016

Matricula: 2039571

Nome: NAGIB PEREIRA DO

AMARAL Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 1730802

Nome: **ALEXANDRE MIRANDA**

ROCHA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:2 Dias:8

Início: 18/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 1907412

Nome: **GEOVANI MAIA**

DAMASCENO Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 2119233

Nome: LILLIANE GOMES DE

MEDEIROS SOUSA

Exercício: 2015

Início Aquis: 05/05/2014 Término Aquis: 04/05/2015

Dias:30 Período: 2 Dias:20

Início: 23/05/2016 Término: 11/06/2016

Matricula: 1826574

Nome: JÚLIA ÉLLEN OLIVEIRA

DE ARAÚJO

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias: 30 Período:2 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016 Matricula: 1736913

Nome: **JÉSSICA SUERDA DE** LIMA ATALIBA BEZERRA

Exercício: 2015

Início Aquis: 24/04/2014 Término Aquis: 23/04/2015

Dias: 30 Período:2 Dias:19

Início: 18/04/2016 Término: 06/05/2016

Matricula: 1710482

Nome: **JOSE GILLIANO CARLOS**

DE FREITAS Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:12

Início: 16/05/2016 Término: 27/05/2016

Matricula: 1903891

Nome: ALBERLAN FERNANDES

DA SILVA Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias: 30 Período:1 Dias:15

Início: 16/05/2016 Término: 30/05/2016

Matricula: 1801125

Nome: **HALLYSON RENATO** CARVALHO DE OLIVEIRA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:3 Dias:4

Início: 30/05/2016 Término: 02/06/2016

Matricula: 1849968

Nome: IAN CRISOSTOMO

BEZERRA DUTRA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 25/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 396077

Nome: LUZAR PEREIRA DE

LIMA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:30

Início: 05/04/2016 Término: 04/05/2016

Matricula: 1750248

Nome: ALISSON ALAN LIMA DA

COSTA

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 2750537

Nome: ENIO LOPES SOMBRA

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 09/05/2016 Término: 18/05/2016

Matricula: 1958730

Nome: FABIO EZEQUIEL

AZEVEDO BRAGA

Exercício: 2016

Início Aguis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período: 2 Dias:20

Início: 06/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 1958841

Nome: **JOAO PHELLIPE DE**

FREITAS PINTO

Exercício: 2016

Início Aguis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:30

Início: 04/04/2016 Término: 03/05/2016

Matricula: 2116825

Nome: **JOSE NELTO DE**

CARVALHO

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período:1 Dias:30

Início: 25/04/2016 Término: 24/05/2016

Matricula: 2549936

Nome: MARCOS TULLYO

CAMPOS Exercício: 2016

Início Aguis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias: 30 Período: 2 Dias: 10

Início: 09/05/2016 Término: 18/05/2016

Período: 3 Dias: 10

Início: 23/05/2016 Término: 01/06/2016

Matricula: 2046040

Nome: ROBSON RODRIGUES DOS

SANTOS

Exercício: 2015

Início Aquis: 01/01/2015 Término Aquis: 31/12/2015

Dias:30 Período:2 Dias:10

Início: 16/05/2016 Término: 25/05/2016

Matricula: 1961350

Nome: VIALLY ISRAEL LOPES

ARAGAO Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:10

Início: 30/05/2016 Término: 08/06/2016

Matricula: 1115863

Nome: BRUNO RODRIGUES

CABRAL

Exercício: 2016

Início Aquis: 01/01/2016 Término Aquis: 31/12/2016

Dias:30 Período:1 Dias:15

Início: 12/05/2016 Término: 26/05/2016

PENSÃO

AUXÍLIO MORADIA

DESIGNAÇÃO E DISPENSA DE **FUNÇÃO**

PORTARIA UFERSA/GAB, de 03 de maio de 2016

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho 2012, RESOLVE: 0298/2016 - Designar técnico-administrativa servidora Elisânia Lila Teodósio da Silva. Matrícula SIAPE nº 1959724, ocupante cargo Assistente de Administração, para substituir a Chefe do Setor de Obras e Serviços de Engenharia da Divisão de Contratos da Pró-Reitoria de Administração, em seus impedimentos legais. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 27 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 03 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0299/2016 - Designar o servidor técnico-administrativo Rinaldo Luciano de Macedo Soares, Matrícula SIAPE nº 2033337, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para substituir a Chefe do Setor de Contratos Continuados da Pró-Reitoria de Administração, em seus impedimentos legais. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 27 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB N.º, de 03 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012,

RESOLVE: 0300/2016 - Homologar o resultado da eleição deflagrada para escolha do Coordenador e Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia - Turno Diurno - do Campus de Angicos/RN. **Art. 2º** Dispensar servidores docentes Marcos Vinicius Candido Henriques e Marcio Furukava, da função de Coordenador e Vice Coordenador, respectivamente. do Curso Bacharelado em Ciência e Tecnologia -Turno Diurno - do Campus Angicos/RN. Art. 3° Nomear servidores docentes Tarcisio Eloi de Andrade Junior e Sileide de Oliveira Ramos, para exercerem a função de Coordenador e Vice Coordenador. respectivamente, do Curso Bacharelado em Ciência e Tecnologia – Turno Diurno - do Campus Angicos/RN. Art. 4° O Mandato do Coordenador e do Vice Coordenador, será de dois anos, nos termos do artigo 40, parágrafo 2°, do Estatuto da UFERSA. Art. 5° Este ato entra em vigor a partir desta data e seus efeitos retroagem a 20 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0302/2016 - Dispensar, a partir de 16 de maio de 2016, a servidora docente Elisângela Lopes Galvão, Matrícula SIAPE nº 1764968, da Função Gratificada de Coordenadora de Extensão do Câmpus de Angicos, Código FG-01. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de maio de 2016

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: N.º 0303/2016 - Designar, a partir de 16 de maio de 2016, o servidor docente João Paulo Damásio Sales, Matrícula SIAPE nº 1691961, para exercer a Função Gratificada de Coordenador de Extensão do Câmpus de Angicos, Código FG-01. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de **maio de 2016**

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0304/2016 - Dispensar, a partir de 09 de maio de 2016, a servidora docente Jacimara Villar Forbeloni. Matrícula SIAPE n° 1751175, da Função Gratificada de Coordenadora de Pesquisa e Pós-Graduação do Câmpus de Angicos, Código FG-01. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0305/2016 - Designar, a partir de 09 de maio de 2016, o servidor docente Leiva Casemiro Oliveira, Matrícula SIAPE n° 2073862, para exercer a Função Gratificada de Coordenador de Pesquisa e Pós-Graduação do Câmpus de Angicos,

Código FG-01. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de maio de 2016

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0308/2016 - Dispensar, a partir de 20 de abril de 2016, o servidor docente Marcos Vinícius Candido Henriques. Matrícula **SIAPE** 1805847, da Função Comissionada de Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia - Diurno, do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas do Câmpus de Angicos, Código FCC - Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 06 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0309/2016 - Designar, a partir de 20 de abril de 2016, o servidor docente Tarcísio Eloi de Andrade **Júnior**, Matrícula SIAPE n° 1475444, para exercer a Função Comissionada de Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia - Diurno, do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas do Câmpus de Angicos, Código FCC – Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012. RESOLVE: 0311/2016 - Alterar a UFERSA/GAB N.º PORTARIA 0285/2016, de 25 de abril de 2016, da maneira como segue: Parágrafo único: Dispensar a servidora Fabiane Regina da Cunha **Dantas** Araujo composição da Comissão para elaboração do novo projeto PIBID da UFERSA conforme determinação da CAPES, e designar o servidor Jackson Jonas Silva Costa para substituí-la. Art. 2º Permanece inalterado o prazo designado para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final, a saber, de 60 (sessenta) dias, conforme determinação da PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0285/2016, de 25 de abril de 2016. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0312/2016 Designar comissão composta pelos servidores: Cid Ivan da Costa Carvalho, Marcelo de Oliveira Araujo e Suziaria Adjane da Silva, para sob a presidência do primeiro, instaurar sindicância, com objetivo de apurar eventual responsabilidade sobre desaparecimento de 04 litros clorofórmio do Laboratório de Ouímica Geral do Campus de Caraúbas. Art. 2º A Comissão terá o prazo de 30 (trinta) dias para concluir o procedimento de

Sindicância e encaminhar, ao Gabinete do Reitor, o relatório final dos trabalhos da Comissão. Na hipótese de não conclusão das atividades no prazo promover assinalado, deve-se solicitação de prorrogação do prazo inicial, por igual período, nos termos do parágrafo único do artigo 15 da lei 8.112/1990. Ademais, deve-se atentar para as orientações disponíveis página www.cgu.gov.br. Art. 3° A designação contida no art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, §2° da Lei Federal n°. 8.112/90, impedimentos sejam, suspeições. Art. 4º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0313/2016 - Homologar o resultado da eleição deflagrada para escolha do Coordenador Coordenador do Curso de Graduação em Letras com habilitação em Inglês -Campus Caraúbas. Art. 2º Dispensar os docentes Pedro Felipe servidores Martins Pone e Lígia de Souza Leite da função de Coordenador e Vice-Coordenadora do Curso de Graduação em Letras com habilitação em Inglês -Campus Caraúbas. Art. 3º Nomear os servidores docentes Carlos Roberto Rodrigues Barata Junior e Pedro Fernandes de Oliveira Neto, para exercerem a função de Coordenador e de Vice-Coordenador, respectivamente, do Curso de Graduação em Letras com habilitação em Inglês – Campus Caraúbas. Art. 4º O Mandato do Coordenador e Vice-Coordenador será

de dois anos, nos termos do artigo 40, parágrafo 2°, do Estatuto da UFERSA, a saber, até 30 de junho de 2018. Art. 5° Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos são válidos a partir de 01 de julho de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0314/2016 - Designar a técnico-administrativa servidora Mayara Wenice Alves de Medeiros. Matrícula SIAPE nº 2259480, ocupante do cargo de Psicólogo-Área, para substituir a Coordenadora de Assuntos Comunitários e Estudantis do Câmpus de Caraúbas, em seus impedimentos legais. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0316/2016 - Prorrogar, por igual período, o prazo para que a comissão composta pelos servidores Fabrício José Nobrega Cavalcante (Presidente), Antonia Katia Pinheiro de Medeiros e Claudino Carneiro Sales. reconduzida por meio da PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0315/2016, de 11 de maio de 2016, possa ultimar procedimentos relativos a algumas fases do **Processo** Administrativo Disciplinar sob o n.º 23091.004950/2015-21. **Art.** Comissão terá o acréscimo de prazo de 30 (trinta) dias para encaminhar ao

Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 145, parágrafo único, da Lei 8.112/90, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na página www.cgu.gov.br. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data e seus são válidos a partir de 13 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0317/2016 - Revogar a UFERSA/GAB N.º **PORTARIA** 1.148/2014, de 12 de agosto de 2014. **Art. 2º** Designar os servidores docentes abaixo especificados para serem os responsáveis técnicos Laboratórios que compõem Laboratório de Processos de Fabricação, da maneira como segue: I - Ramses Otto Cunha Lima – Responsável Técnico pelo Laboratório de Usinagem; II - Francisco Edson Nogueira Fraga -Responsável Técnico pelo Laboratório de Soldagem; III - Zoroastro Torres Vilar - Responsável Técnico pelo Laboratório de Projetos Mecânicos. **Art.** 3º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 11 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0318/2016 Designar comissão para elaboração do novo Projeto Pedagógico do Curso Ciência da Computação. A referida Comissão terá

a seguinte composição: I - **Danniel** Cavalcante Lopes (Presidente); II -Judson Santos Santiago; III - Leandro Carlos de Souza; IV - Paulo Gabriel Gadelha Queiroz. Art. 2º A Comissão terá o prazo de 30 (trinta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 12 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0319/2016 - Dispensar os servidores docentes Sílvio Roberto Fernandes de Araújo e Marcos Evandro Cintra da função Coordenador e Vice Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Computação, respectivamente. Art. 2º Designar os servidores docentes Francisco Milton Mendes Neto e Sílvio Roberto Fernandes de Araújo função para exercerem Coordenador e Vice Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Computação, respectivamente. Art. 3º O mandato do Coordenador e do Vice Coordenador será de 2 (dois) anos. conforme determina o artigo 22 do Regulamento Geral dos Cursos e Programas de Pós-Graduação Stricto Sensu da UFERSA, sendo permitida uma recondução. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 11 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho

de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0321/2016 - Dispensar o servidor docente Tarcisio Eloi de Andrade Junior da função Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia - Turno Noturno - do Campus de Angicos/RN. Art. 2º Designar a servidora docente Patricia Mendonca Pimentel para assumir a função de Coordenadora do Curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia - Turno Noturno - do Campus de Angicos/RN. Art. 3º O mandato da docente ora designada, se estenderá até o término do mandato previsto na PORTARIA UFERSA/GAB N.º 1.447/2014, de 30 de Outubro de 2014, nos termos do parágrafo único, do artigo 186, do Regimento Geral da UFERSA. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 20 de abril de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0322/2016 - Revogar a Portaria UFERSA/GAB N°0142/2013, de 30 de janeiro de 2013. Art. 2º Revogar a Portaria UFERSA/GAB N°0813/2014, de 11 de junho de 2014. Art. 3º Designar a servidora Inácia Girlene Amaral, para ser a Gerente Executiva da Incubadora do Agronegócio de Mossoró - IAGRAM. Art. 4º Designar o servidor Ygo Biserra Pereira, para ser o Gerente Administrativo da Incubadora Agronegócio de Mossoró - IAGRAM. Art. 5° Designar os servidores Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda, Ana Maria Magalhães, Suely Xavier dos Santos e Júlio César Rodrigues de Sousa para serem os Assessores Técnicos da Incubadora do Agronegócio de Mossoró - IAGRAM. Art. 6º Passam a compor a equipe da Incubadora do Agronegócio de Mossoró IAGRAM os servidores abaixo relacionados: Inácia Girlene Amaral -Gerente Executivo: Ygo Pereira - Gerente Administrativo; Ana Lúcia Brenner Barreto Miranda -Assessora Técnica: Ana Magalhães - Assessora Técnica: Suelv Xavier dos Santos - Assessora Técnica; Júlio César Rodrigues de Sousa -Assessor Técnico; Art. 7º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0323/2016, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: Art. 1º Revogar a Portaria UFERSA/PROEC N°004/2015, de 28 de abril de 2015. Art. 2º Designar o servidor Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante, para ser o Gerente Executivo da Incubadora Tecnológica e Multissetorial do Sertão do Cabugi -INEAGRO. Art. 3º Designar o servidor Francisco Ozamir Dantas da Silva, para ser o Gerente Administrativo da Incubadora Tecnológica e Multissetorial do Sertão do Cabugi - INEAGRO. Art. 4º Designar os servidores João Paulo Damásio Sales, Igor Wescley Silva Freitas e José Anjo da Silva Júnior para serem os Assessores Técnicos da Incubadora Tecnológica e Multissetorial do Sertão do Cabugi - INEAGRO. Art. 5º Passam a compor a equipe da Incubadora Tecnológica e Multissetorial do Sertão do Cabugi - INEAGRO os servidores abaixo relacionados: Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante -

Gerente Executivo: Francisco Ozamir Silva **Dantas** da Gerente Administrativo; João Paulo Damásio Sales - Assessor Técnico; Igor Wesclev Silva Freitas - Assessor Técnico; José Anjo da Silva Júnior - Assessor Técnico. Art. 6º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0324/2016 - Dispensar, a partir de 20 de abril de 2016, o servidor docente Tarcísio Eloi de Andrade **Júnior**. Matrícula SIAPE nº 1475444. Função Comissionada Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciência e Tecnologia - Noturno, do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas do Câmpus de Angicos, Código FCC - Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0325/2016 - Designar, a partir de 20 de abril de 2016, até o término do mandato previsto na Portaria UFERSA/GAB Nº 1.447/2014, de 30 de outubro de 2014, a servidora docente Patrícia Mendonca Pimentel. Matrícula SIAPE n° 1507727, para exercer a Função Comissionada de Coordenadora do Curso de Bacharelado

em Ciência e Tecnologia - Noturno, do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas do Câmpus de Angicos, Código FCC – Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0327/2016 - Dispensar, a partir de 11 de maio de 2016, o servidor docente Silvio Roberto Fernandes de **Araújo**, Matrícula SIAPE n° 1566120, da Função de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Computação, Código FCC - Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012,RE SOLVE: 0328/2016 - Designar, a partir de 11 de maio de 2016, o servidor docente Francisco Milton Mendes Neto, Matrícula SIAPE nº 1286535, para exercer a Função de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ciência da Computação, Código FCC -Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do SemiÁrido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0329/2016 - Dispensar, a partir de 01 de julho de 2016, o servidor docente Pedro Felipe Martins Pone, Matrícula SIAPE n° 2145337, da Função Comissionada de Coordenador do Curso de Graduação em Letras com Habilitação em Inglês do Câmpus de Caraúbas, Código FCC – Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor na data da sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 13 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0330/2016 - Designar, a partir de 01 de julho de 2016, o servidor docente Carlos Roberto Rodrigues Barata Júnior, Matrícula SIAPE nº 1047432, para exercer a Função Comissionada de Coordenador do Curso Graduação em Letras Habilitação em Inglês do Câmpus de Caraúbas, Código FCC – Nível Único. Art. 2º Este ato entra em vigor na data da sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 16 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0332/2016 - Prorrogar, por igual período, o prazo estabelecido pela PORTARIA UFERSA/GAB 0071/2016, de 03 de fevereiro de 2016, que os servidores abaixo para

relacionados possam finalizar elaboração dos projetos executivos para a implantação dos sistemas de captação de águas pluviais e de reuso de água da UFERSA. I - Luis Cesar de Aquino Lemos Filho (Presidente); II - Rafael Oliveira Batista: II - João Liberalino Filho. Art. 2º Os servidores terão um acréscimo de prazo de 90 (noventa) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos retroagem a 04 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 17 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0334/2016 Designar comissão constituída pelos servidores Francyelle Gurgel de Castro Alves, Alexandre Paula Braga e Francisco de Queiroz Porto Filho para sob a presidência da primeira, apresentar proposta de preços para alienação dos bovinos especificados no memorando supramencionado. Art. 2º A comissão terá um prazo de 05 (cinco) dias úteis, para encaminhar à Pró-Reitoria de Administração - PROAD, relatório conclusivo, constando valores os mínimos para alienação dos bem semoventes. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 17 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0335/2016 - Revogar a **PORTARIA** UFERSA/GAB 1.497/2014, de 19 de Novembro de 2014. Art.2° Designar o servidor docente Marcelo Batista de Queiroz, para ser o responsável técnico pelo Laboratório de Química Aplicada à Engenharia do Campus Caraúbas. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 17 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RE SOLVE: 0336/2016 - Designar comissão composta pelos servidores Ana Cristina Girao e Silva, Elisabete Stradiotto Siqueira e Francisco Alves da Silva Junior, para sob a presidência da primeira, instaurar Processo Administrativo Disciplinar - PAD, com objetivo de apurar eventual conduta de servidor. Art. 2º A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 152 da Lei 8.112/90, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na www.cgu.gov.br. Art. 3° A designação contida no art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, §2º da Lei Federal nº. 8.112/90, quais sejam, impedimentos e suspeições. Art. 4º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 17 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de iunho de

2012,RESOLVE: 0337/2016 Dispensar o servidor Wiglifi Bruno de Freitas Melo da representação do CAADIS na composição da Comissão para organizar o I Fórum Humanidades da UFERSA, designada pela PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0179/2016, de 14 de março de 2016 e alterada por meio da PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0210/2016, de 24 de marco de 2016. Art. 2º Designar a Leidilane Oliveira servidora de Honorato Alencar para substituir o servidor acima citado, constituindo a representação do **CAADIS** composição da Comissão para organizar o I Fórum de Humanidades da UFERSA, designada pela PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0179/2016, de 14 de março de 2016 e alterada por meio da PORTARIA UFERSA/GAB 0210/2016, de 24 de março de 2016. **Art.** 3º Permanece inalterado o prazo estabelecido incialmente **PORTARIA** UFERSA/GAB N.º 0179/2016, de 14 de março de 2016 para a Comissão em questão, a saber, 30 (trinta) dias após a realização do evento, para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. **4º** Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 17 de maio de 2016

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0339/2016 - Designar os membros abaixo relacionados comporem a Comissão para apreciação da minuta de alteração de índices do curso de Ciência e Tecnologia da UFERSA. I - Luciana Angelica da Silva Nunes (Presidente): II - Lazaro Luis de Lima Sousa (Representante das Coordenações de Cursos); III - Luis Morao Cabral Ferro (Representante do Comitê de Graduação); IV - Ricardo

Henrique de Lima Leite (Representante dos Cursos de Segundo Ciclo); V - Matheus Vinicius Costa Pereira (Representante Discente). Art. 2º Os membros designados terão um prazo de 15 (quinze) dias encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 19 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012. RESOLVE: 0341/2016 - Dispensar o servidor técnico-administrativo Eriberto Carlos Mendes da Silva, Matrícula SIAPE nº 1753836, ocupante do cargo de Engenheiro de Segurança do Trabalho, da função de Diretor de Projetos e Obras da Superintendência de Infraestrutura, código FG-01. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 19 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0342/2016 - Designar o técnico-administrativo servidor Leonardo Jorge Brasil de Freitas Cunha, Matrícula SIAPE nº 1718218, ocupante do cargo de Arquiteto e Urbanista, para exercer a função de Diretor de Projetos e Obras Superintendência de Infraestrutura, código FG-01. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 19 de **maio de 2016**

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0343/2016 - Tornar sem efeito PORTARIA UFERSA/GAB 0286/2016, de 25 de abril de 2016.Art. 2° Designar comissão composta pelos servidores Liana Holanda Nepomuceno Nobre, Ney Arthur Feitosa Queiroga e Joaquim Odilon Pereira, para sob a presidência da primeira, instaurar Processo Administrativo Disciplinar - PAD, com objetivo de apurar eventual conduta de servidor. Art. 3º A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 152 da Lei 8.112/90, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na página www.cgu.gov.br. Art. 4º A designação contida no art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, §2° da Lei Federal nº. 8.112/90, quais sejam, impedimentos e suspeições. Art. 5º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 19 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0344/2016 - Designar os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão de estudos alternativos para arquivo de documentos da UFERSA. I - Carlos Eugênio da Silva Neto - DIAP (Presidente); II -Marisa Cristina de Oliveira – DIAP: III - Janecely Silveira de Lima - Setor de Arquivo Geral; IV - Daironne Kadidio Martins Holanda Rosario -

V DRE: Jonathan Darlan Cunegundes Moreira- SUTIC; VI -Elainy Danielle Guedes Pereira-PROGEPE; Art. 2º Os servidores designados terão um prazo de 45 (quarenta e cinco) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 19 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0345/2016 - Designar a servidora técnico-administrativa Geisa Maria Rodrigues de Vasconcelos, Matrícula SIAPE nº 2127293, ocupante do cargo de Administrador, para substituir a Diretora da Divisão de Convênios e Termos de Cooperação da Pró-Reitoria de Planejamento, em seus impedimentos legais. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de maio de 2016

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0346/2016 - Dispensar, a partir de 05 de maio de 2016, da função de membro do Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão da UFERSA, o discente: Cirilo Berson Alves Freitas, outrora nomeado por meio da PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0150/2016, de 07 de março de 2016. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0347/2016 - Prorrogar, por igual período, o prazo estabelecido para que a Comissão designada por meio da PORTARIA UFERSA/GAB 0196/2016, de 21 de março de 2016, possa ultimar os trabalhos relativos à elaboração do Projeto de Urbanização do Campus de Pau dos Ferros. Art. 2º A comissão supramencionada tem a seguinte composição: Antonio Carlos Leite Barbosa (Presidente); Adla Kellen Dionisio Sousa de Oliveira; Daniel Paulo de Andrade Silva: Eduardo Raimundo Dias Nunes: Janaina Cortez de Oliveira; Marilia Cavalcanti Santiago; Rafaela Santana Balbi: Tricia Caroline da Silva Santana Ramalho e Tailton Telles da Silva Saraiva (membro discente). Art. 3º A Comissão terá um acréscimo de prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 4º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos são válidos a partir de 21 de maio de 2016.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0348/2016 - Designar comissão para revisar o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Letras -Português do Campus Caraúbas. A referida Comissão terá a seguinte

composição: Elaine Cristina Forte Ferreira (Presidente): Vicente de Lima Neto: Pedro Fernandes de Oliveira Neto; e Luciana Dantas Mafra (suplente). Art. 2º A Comissão terá o prazo de 30 (trinta) dias encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0349/2016 - Designar os servidores a seguir especificados para comporem a comissão para elaboração da planta mínima para um biotério que atenda às normativas contidas na Resolução Normativa Nº 15, de 16 de dezembro de 201. do Conselho Nacional de Controle Experimentação Animal - CONCEA: Marcelo Barbosa **Bezerra** José **Domingues** (Presidente), Fontenele Neto e Diogo Manuel Lopes de Paiva Cavalcanti. Art. 2° A Comissão terá o prazo de 45 (quarenta e dias para encaminhar Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 23 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0353/2016 - Dispensar a servidora Márcia de Jesus Xavier e designar o servidor Carlos Eugênio da Silva Neto para substituí-la, e na de condição assessor, exercer atribuições definidas nos incisos I, II, III e IV, artigo 40 da Lei 12.527/2011, de 18 de novembro de 2011: Assegurar o cumprimento das normas relativas ao acesso a informação, de forma eficiente e adequada aos objetivos desta Lei; Monitorar a implementação do disposto nesta Lei e apresentar relatórios sobre periódicos 0 cumprimento; Recomendar as medidas indispensáveis à implementação e ao aperfeiçoamento das normas procedimentos necessários ao correto cumprimento do disposto na Lei 12.527/2011; e Orientar as respectivas no que se refere unidades cumprimento do disposto nesta Lei e seus regulamentos. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 24 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0354/2016 - Dispensar o técnico-administrativo servidor **Fernandes** Alberlan da matrícula SIAPE nº 1903891, ocupante do cargo de Administrador, da função Assessor Técnico Superintendência de Infraestrutura. código FG-06. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 24 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012,

RESOLVE: 0355/2016 - Designar o técnico-administrativo servidor Alberlan **Fernandes** da Silva. matrícula SIAPE nº 1903891, ocupante do cargo de Administrador, para exercer a função de Assessor Técnico da Superintendência de Infraestrutura. código FG-02. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0356/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso. para preenchimento de vagas Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Contabilidade Intermediária. Contabilidade Avançada. Teoria da Contabilidade. (CAMPUS **MOSSORÓ**) **TITULARES:** Prof^a. Dr^a. Thaiseany de Freitas Rêgo (Presidente) UFERSA -Mossoró; Profa. Dra. Adriana Martins de Oliveira UERN: Prof. Dr. Antônio Erivando Xavier Júnior Mossoró. SUPLENTE: Prof. Dr. Álvaro Fabiano Pereira de Macedo UFERSA - Mossoró. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0357/2016 - Designar, ad

referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Física Educação Básica. Física na Educação do Campo. Instrumentação para o Física. Etnociência. Ensino de Etnomatemática. Fundamentos Matemática na Educação do Campo. **Curriculares** Supervisionados. (CAMPUS MOSSORÓ). TITULARES: Prof. Dr. Geovani Ferreira Barbosa (Presidente) UFERSA – Mossoró; Prof. Dr. Francisco Franciné Maia Júnior UFERSA – Mossoró; Prof. Dr. Gilvan Luiz Borba UFRN. **SUPLENTES:** Prof^a. Dr^a. Jusciane da Costa e Silva UFERSA – Mossoró; Prof^a. Dr^a. Luciana Angélica da Silva Nunes UFERSA - Mossoró. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0358/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas de Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Circuitos Elétricos, Sistemas de Aterramento, Análise de Sistemas de Potência, Equipamentos Elétricos. Teoria Eletromagnética Conversão e Eletromecânica de Energia, Máquinas Elétricas, Proteção de Sistemas Elétricos. **(CAMPUS** CARAÚBAS). TITULARES: Prof^a.

Dr^a. Tania Luna Laura (presidente) Caraúbas; UFERSA Prof. Bartolomeu Ferreira dos Santos Júnior UFPI: Prof. Dr. André Dantas Germano **SUPLENTE:** UFCG. Prof. Valdemir Praxedes da Silva Neto UFERSA – Caraúbas, Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0359/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas de Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Ensino de Língua -Libras (CAMPUS CARAÚBAS). TITULARES: Profª. Ms. Niáscara Valesca do Nascimento Souza (Presidente) UFERSA - Caraúbas; Prof. Esp. João Batista Neves Ferreira UFERSA – Caraúbas; Profª. Esp. Isabelle Pinheiro Fagundes UFERSA - Caraúbas. **Art. 2º** Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0360/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Linguística. portuguesa **(CAMPUS** CARAÚBAS). TITULARES: Prof^a

Dr^a. Sandra Maria Araújo Dias (Presidente) UFERSA; Profa Dra. Otávia Marques de Farias UNILAB; Profa Dra. Meire Virgínia Cabral UNILAB. **Art. 2º** Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0361/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas de Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Matemática Computacional. Algoritmos. Programação e seus Laboratórios. (CAMPUS PAU DOS FERROS). TITULARES: Prof. Dr. Rodrigo Soares Semente (Presidente) UFERSA- Pau dos Ferros; Prof. Dr. Matheus da Silva Menezes UFERSA -Angicos; Prof. Dr. Ivan Mezzomo UFERSA – Angicos. SUPLENTE: Prof. Dr. Helder Fernando de Araujo Oliveira UFERSA - Pau dos Ferros. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0362/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas de Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Mitigação de

ambientais. Gestão **Impactos** de resíduos Sólidos. **Tratamento** de águas residuárias. Tratamento de **Efluentes** industriais. **Controle** ambiental indústria têxtil. na (CAMPUS PAU DOS FERROS). **TITULARES:** Prof. Dr. Joel Medeiros Bezerra (Presidente) UFERSAdos Ferros; Prof^a Dr^a. Maria Agripina Pereira Reboucas IFRN; Profa Dra. Helvia Waleska Casullo de Araujo **UEPB. SUPLENTE:** Prof. Dr. Carlos Marcio Soares Rocha UNIFOR. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0363/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas de Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Mecânica dos Solos I. Mecânica dos Solos II. Topografia. Obras em Terra. (CAMPUS PAU DOS FERROS). TITULARES: Prof^a. Msc. Marília Cavalcanti Santiago (Presidente) UFERSA - Pau dos Ferros; Prof. Msc. John Glennedy Bezerra Gurgel IFRN – Mossoró; Prof. Msc. Rogério de Jesus UFERSA - Pau dos Ferros. Santos **SUPLENTE:** Prof. Msc. Alex Pinheiro Feitosa UFERSA - Pau dos Ferros. **Art. 2º** Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-**Árido**, no uso de suas atribuições

conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0364/2016 - Designar, ad referendum, do Conselho Universitário, a Banca Examinadora do Concurso, para preenchimento de vagas de Professor Efetivo, assim constituída: DISCIPLINA/ÁREA: Estruturas de Aço. Fundações e Estruturas de Contenção. Alvenaria Estrutural. dos Resistência **Materiais** (CAMPUS PAU DOS FERROS). TITULARES: Prof. Msc. Leonardo Henrique **Borges** de Oliveira (Presidente) UFERSA-Pau dos Ferros; Prof. Dr. Kleber Cavalcanti Cabral UFERSA-Angicos; Prof. Msc. Klaus André de Sousa Medeiros UFERSA-Angicos. **SUPLENTE:** Prof. Msc. Gilvan Bezerra dos Santos Júnior UFERSA – Angicos. Art. 2º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: **0365/2016** - Designar comissão composta pelos servidores Tania Luna Laura, Francisco de Assis Brito Filho, e Hugo Michel Camara de Azevedo Maia, para sob a presidência da primeira, avaliar o Processo nº 23091.000457/2016-13 de revalidação do diploma de Graduação em Engenharia Eletrônica expedido por estabelecimento estrangeiro. Art. 2º A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art. 3º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

Reitor \mathbf{O} da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0366/2016 - Delegar aos Diretores dos Campi e aos Chefes de Departamento da UFERSA, bem como seus substitutos. devidamente constituídos durante seus impedimentos legais, a competência para designar técnico-administrativo servidor docente para ser responsável técnico por Laboratório. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data e seus efeitos são válidos até 04 de Agosto de 2020.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 25 de maio de 2016

0 Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0367/2016 - Incluir, entre as competências delegadas ao Pró-Reitor de Graduação por meio da PORTARIA UFERSA/GAB 1.491/2014, de 17 de Novembro de 2014, conforme o artigo 2º, inciso VI, seguintes atribuições: comissões para elaboração e revisão de Projeto(s) Pedagógico(s) de Curso(s) de Graduação – PPC(s); Elaborar minutas de normatizações acadêmicas; Elaborar propostas de metodologias de ensinoaprendizagem dos cursos de Graduação. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 27 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho

de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0369/2016 - Homologar o resultado da eleição para Chefe e Vice-Chefe do Departamento de Ciências Vegetais da UFERSA. Art. 2º Dispensar, a partir de 18 de junho de 2016, os docentes Leilson Costa Grangeiro e Jose Torres Filho, da função de Chefe e Vice-Chefe do Departamento de Ciências Vegetais, respectivamente. Art. 3º Nomear, a partir de 18 de junho de 2016, os docentes José Torres Filho e Poliana Coqueiro Dias, para exercerem a função de Chefe e Vice-Chefe do Departamento de Ciências Vegetais, respectivamente. Art. 4° O mandato dos docentes ora nomeados será de dois anos, a saber, até 17 de iunho de 2018, conforme determina o § 2º do artigo 35 do Estatuto da Universidade. Art. 5° Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 30 de maio de 2016

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0370/2016 - Tornar sem efeito PORTARIA UFERSA/GAB 0336/2016, de 17 de maio de 2016. Art. 2º Designar comissão composta servidores Ana Cristina Girao e Silva, Wiglifi Bruno de Freitas Melo e Francisco Alves da Silva Junior, para sob presidência da primeira, instaurar Processo Administrativo Disciplinar - PAD, com objetivo de apurar eventual conduta de servidor. Art. 3º A Comissão terá o prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final dos trabalhos, conforme recomenda o artigo 152 da Lei 8.112/90, bem como, deverá atentar para as orientações disponíveis na página www.cgu.gov.br. Art. 4º A designação contida no art. 1º supra, tem caráter obrigatório para os servidores, salvo as exceções legais previstas no art. 149, §2° da Lei Federal nº. 8.112/90, quais sejam,

impedimentos e suspeições. Art. 5º Este ato entra em vigor a partir desta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 31 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE:0372/2016 - Designar, a partir de 20 de maio de 2016, os servidores docentes Humberto Gomes Hazin e Juliana Rocha Vaez para exercerem, interinamente, a função de Coordenador e Vice-Coordenadora. respectivamente, do Curso Engenharia de Pesca, Campus Central. Parágrafo único: O mandato interino dos servidores acima descritos deverá se estender até que seja finalizado o processo eleitoral para a escolha dos novos Coordenadores para o Curso de Engenharia de Pesca, Campus Central. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 31 de maio de 2016

 \mathbf{O} Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0373/2016 - Exonerar, a partir de 18 de junho de 2016, o servidor docente Leilson Costa Grangeiro, Matrícula SIAPE 1445181, da função de Chefe do Departamento de Ciências Vegetais, código CD-03. Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/GAB N.º 0375/2016, de 31 de maio de 2016

Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: Art. 1º Constituir, na Universidade Federal Rural do Semi-Árido, a Comissão de elaboração do Projeto para criação do Memorial da UFERSA. Art. 2° Designar. abaixo nominados, para servidores comporem a referida Comissão: I-Carlos Eugenio da Silva Neto-DIAP; II - Cleide Rodrigues de Souza- Setor de Coleções; III-Francisca Nataligeuza Maia de Fontes- Editora da UFERSA; IV- Janecely Silveira de Lima – Setor de Arquivo Geral; V -Keina Cristina Santos Sousa e Silva-Biblioteca; VI - Marisa Cristina de Oliveira Leite _ Setor Correspondência; VII - Sale Mário Gaudêncio - Editora da UFERSA. Art. 3º Os servidores designados terão um prazo de 60 (sessenta) dias para encaminhar ao Gabinete do Reitor o relatório final de seus trabalhos. Art.4º Este ato entra em vigor nesta data.

PERICULOSIDADE/ INSALUBRIDADE

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante Portaria UFERSA/GAB na 1.491/2014. de 17 de novembro de **RESOLVE:** 0241/2016 2014. Conceder a partir de 02 de março de 2016, à servidora **Francyelle Gurgel de** Castro Alves, Matrícula SIAPE nº 2276605, ocupante do cargo Zootecnista, lotada no Departamento de Ciências Animais, o adicional de insalubridade no percentual de 10% (dez por cento). Art. 2º Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

PORTARIA UFERSA/PROGEPE, de 10 de maio de 2016

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria UFERSA/GAB N° 1.482/2012, de 05 de dezembro de 2012, e tendo em vista a delegação de competência constante UFERSA/GAB Portaria 1.491/2014, de 17 de novembro de **RESOLVE:** 2014. 0240/2016 Conceder a partir de 27 de abril de 2016 até 31 de dezembro de 2019, à servidora Campagna Aline **Fernanda** Matrícula SIAPE Fernandes, 2086207, ocupante do cargo de Professor do Magistério Superior, lotada no Departamento de Ciências Animais, o adicional de insalubridade no percentual de 10% (dez por cento). **Art. 2º** Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

5. LICENSAS E AFASTAMENTOS

LICENCA PARA TRATAMENTO DE SAÚDE/ACOMPANHAMENTO

Nome: Maspoly Genes de Morais

Paiva

Início: 12/04/2016 Término: 12/04/2016

Nome: Vinicius Diogenes Paiva

Início: 06/04/2016 Término: 08/04/2016

Nome: Ericka Tayana Lima

Bezerra

Início: 02/05/2016 Término: 06/05/2016

Nome: Miguel Nogueira Veras

Início: 25/04/2016 Término: 29/04/2016

Nome: Wicliton Wagner de Oliveira

Lima

Início: 25/04/2016 Término: 25/04/2016

Nome: Savana Dayann Raulino

Tomaz

Início: 27/04/2016 Término: 29/04/2016

Nome: Eliomar Rodrigues Amorim

Início: 22/04/2016 Término: 22/04/2016

Nome: Miguel Nogueira Veras

Início: 02/05/2016 Término: 31/05/2016

Nome: Marcia de Jesus Xavier

Início: 26/04/2016 Término: 27/04/2016

Nome: Sebastião Leandro da Costa

Início: 06/04/2016 Término: 26/03/2016 Nome: Francisco Saldanha de

Medeiros

Início: 10/05/2016 Término: 12/05/2016

Nome: Fernando Neres de Oliveira

Início: 11/04/2016 Término: 13/04/2016

Nome: Fernando Neres de Oliveira

Início: 14/04/2016 Término: 15/04/2016

Nome: Jose Allan de Sousa Borges

Bessa

Início: 04/05/2016 Término: 05/05/2016

Nome: Erica dos Santos

Início: 09/05/2016 Término: 13/05/2016

Nome: Monica Auricelia Oliveira

Santana

Início: 25/04/2016 Término: 29/04/2016

Nome: Isabella de Siqueira Bezerra

Início: 29/04/2016 Término: 29/04/2016

Nome: Isabella de Siqueira Bezerra

Início: 04/05/2016 Término: 04/05/2016

Nome: Glaedes Ponte de Carvalho

Sousa

Início: 05/05/2016 Término: 12/05/2016

Nome: Maria Denise de Souza

Nobrego

Início: 18/04/2016 Término: 15/08/2016

Nome: Darius Pukenis Tubelis

Início: 30/04/2016

Av. Francisco Mota, 572, Bairro Costa e Silva. Mossoró/RN I CEP: 59625-900. Fone: (84) 3317-8203 | E-mail: progepe@ufersa.edu.br | www.ufersa.edu.br

Término: 27/08/2016

Nome: Maiara de Morais

Início: 28/04/2016 Término: 12/05/2016

Nome: Maria Jucione da Silva

Nasser

Início: 06/05/2016 Término: 13/05/2016

Nome: Marcus Vinicius Herculano

Rocha

Início: 25/05/2016 Término: 25/05/2016

Nome: Eider Luiz Lopes de Morais

Início: 23/05/2016 Término: 27/05/2016

Nome: Prisceila Souza de Menezes

Início: 12/05/2016 Término: 12/05/2016

Nome: Prisccila Souza de Menezes

Início: 19/05/2016 Término: 20/05/2016

Nome: Prisccila Souza de Menezes

Início: 28/04/2016 Término: 29/04/2016

Nome: Ericka Tayana Lima

Bezerra

Início: 16/05/2016 Término: 20/05/2016

Nome: Jose Allan de Sousa Borges

Bessa

Início: 06/05/2016 Término: 06/05/2016

Nome: Jose Allan de Sousa Borges

Bessa

Início: 06/05/2016 Término: 06/05/2016

Nome: Kenia Ferreira de Paiva

Início: 13/05/2016 Término: 13/05/2016 Nome: Kenia Ferreira de Paiva

Início: 16/05/2016 Término: 20/05/2016

Nome: Iza Mria Pereira

Início: 24/05/2016 Término: 25/05/2016

Nome: Hortência Pessoa Rego

Gomes

Início: 09/05/2016 Término: 07/07/2016

Nome: Ana Paula Silva

Início: 11/05/2016 Término: 11/05/2016

Nome: Ana Paula Silva

Início: 12/05/2016 Término: 14/05/2016

Nome: Maria Jose Nazare Ferreira

da Costa

Início: 02/05/2016 Término: 31/05/2016

Nome: Valeria Veras de Paula

Início: 11/05/2016 Término: 17/05/2016

Nome: Ranniery Oliveira Dantas de

Moura

Início: 13/05/2016 Término: 11/07/2016

Nome: Talita Barbosa Abreu

Diogenes

Início: 18/05/2016 Término: 16/07/2016

Nome: Leidilane de Oliveira

Honorato Alencar Início: 16/05/2016 Término: 30/05/2016

Nome: Maria Aridenise macena

Fontenelle

Início: 19/05/2016 Término: 27/05/2016

Av. Francisco Mota, 572, Bairro Costa e Silva. Mossoró/RN I CEP: 59625-900. Fone: (84) 3317-8203 | E-mail: progepe@ufersa.edu.br | www.ufersa.edu.br

Nome: Maria do Carmo dos Santos

Galdino de Andrade Início: 18/05/2016 Término: 19/05/2016

Nome: Adriano Rainer Almeida

Carneiro

Início: 16/05/2016 Término: 14/06/2016

Nome: Kaliane Beserra Dantas

Início: 30/05/2016 Término: 03/06/2016

Nome: Pedro Neri Bandeira de

Souza

Início: 17/05/2016

Término:

Nome: Edilma Pereira Costa

Início: 27/05/2016 Término: 27/05/2016

Nome: Savana Dayann Raulino

Tomaz

Início: 29/05/2016 Término: 31/05/2016

Nome: Sonaly Karina Medeiros

Garcia

Início: 27/05/2016 Término: 27/05/2016

Nome: Andrea Carla Ferreira de

Oliveira

Início: 25/05/2016 Término: 25/05/2016

Nome: Andrea Carla Ferreira de

Oliveira

Início: 30/05/2016 Término: 31/05/2016

Nome: Iria Lucia Duarte Pinheira

Início: 30/05/2016 Término: 03/06/2016

Nome: Andreza Kelly Costa

Nobrega

Início: 13/05/2016 Término: 27/05/2016

Nome: Erica dos Santos

Início: 19/05/2016 Término: 03/06/2016

Nome: Naglia Gazieli Jacome da

Silveira Bezerra Início: 11/05/2016 Término: 19/05/2016

Nome: Solange Neves dos Santos

Início: 16/04/2016 Término: 21/04/2016

Nome: Marcos Jose Fernandes de

Melo

Início: 28/04/2016 Término: 12/05/2016

Nome: Jose Dorenildo Florencio de

Oliveira

Início: 20/05/2016 Término: 20/05/2016

LICENÇA GESTANTE

Nome: Marcella de Sá Leitão

Assunção

Início: 07/05/2016 Término: 03/09/2016

Nome: Ericka Tayana Lima Bezerra

Início: 24/05/2016 Término: 20/09/2016

AFASTAMENTOS

PORTARIA UFERSA/GAB N.º, de 04 de maio de 2016

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista a competência delegada pela

Portaria Ministerial nº 404/2009, de 23 de abril de 2009, publicada no D.O.U de 24 de abril de 2009, republicada no D.O.U de 07 de maio de 2009 e o que Processo consta no 23091.000162/2013-02, **RESOLVE:** 0301/2016 - Autorizar a renovação do afastamento do país para qualificação do servidor docente Breno Barros Telles do Carmo, Matrícula SIAPE nº 1750073. Professor do Departamento de Ciências Ambientais e Tecnológicas (DCAT), no período de 01 de agosto de 2016 a 31 de julho de 2017, com ônus limitado para esta Universidade, para concluir o curso de Doutorado em École Engenharia Industrial na Polvtecnique L'Université de Montreal, em Montreal, Canadá. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 10 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista a competência delegada pela Portaria Ministerial nº 404/2009, de 23 de abril de 2009, publicada no D.O.U de 24 de abril de 2009, republicada no D.O.U de 07 de maio de 2009 e o que Processo consta no 23091.003984/2016-13, **RESOLVE:** 0310/2016 - Autorizar o afastamento do país da servidora docente **Luciana** Holanda Nepomuceno, matrícula SIAPE nº 1570445, Professora do Departamento de Agrotecnologia e Ciências Sociais (DACS), com ônus limitado para esta Universidade e ônus de passagens para o DACS, no período de 10 a 19 de julho de 2016, inclusive trânsito, para participar do V Congresso Ibero-Americano em Investigação Oualitativa, na Cidade do Porto, e para participar de missão de estudos com

de Doutorado orientadora na Universidade de Lisboa, em Portugal. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 12 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista a competência delegada pela Portaria Ministerial nº 404/2009, de 23 de abril de 2009, publicada no D.O.U de 24 de abril de 2009, republicada no D.O.U de 07 de maio de 2009 e o que no Processo consta 23091.003835/2016-59. **RESOLVE:** 0320/2016 - Autorizar o afastamento do país da servidora docente Maria das Neves Pereira, Matrícula SIAPE nº 1674151, Professora do Departamento de Ciências Exatas, Tecnológicas e Humanas (DCETH), com ônus para esta Universidade, no período de 05 a 11 de Setembro de 2016, inclusive trânsito, para participar no IVème Congrès International de Dialectologie et de Sociolinguistique **Variations** Phraséologie et Resources CIDS 2016, na cidade de Paris, França. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 16 de maio de 2016

O Reitor em exercício da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, RESOLVE: 0333/2016 - Prorrogar, até 31 de julho de 2017, a licença por motivo de afastamento do cônjuge, sem da servidora Renata remuneração, Lopes Jaguaribe Pontes, Matrícula SIAPE n.º 1960787, ocupante do cargo de Jornalista. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

PORTARIA UFERSA/GAB, de 20 de maio de 2016

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, e tendo em vista a competência delegada pela Portaria Ministerial nº 404/2009, de 23 de abril de 2009, publicada no D.O.U de 24 de abril de 2009. republicada no D.O.U de 07 de maio de 2009 e o que consta no Processo nº 23091.005012/2016-96, **RESOLVE:** 0351/2016 - Autorizar o afastamento do país do servidor docente Francisco de Assis Brito Filho, Matrícula SIAPE nº 2048965, Professor do Câmpus de Caraúbas, com ônus limitado para esta Universidade, no período de 22 a 27 de Maio de 2016, inclusive trânsito, para participar do Simpósio Internacional -Measurement of Terahertz, Detector Responsivity Using na Optical Time Domain Espectrometer, na cidade de San Francisco, EUA. Art. 2º Este ato entra em vigor nesta data.

6. .PENALIDADES/DISTINÇÕES

DEMISSÃO

OUTROS